

Aktuelles aus dem Verein

Ereignisse Januar / Februar 2023

In einer Truhe fand Roman Brüderl einen Schatz! - Um eine Kälteanlage der Metzgerei Pöhlmann in Weidenberg anzusehen, entdeckte er einen wahren Schatz. In einem Truhe- ähnlichen Raum stieß er auf einen AS-Rotor von BBC aus der Zeit um 1920. Die Anlage ist komplett mit Elektromotor, Wasser- und Solebecken erhalten. Sie diente zur Versorgung eines Fleischkühlraums und zur Gewinnung von kleinen Mengen Blockeis - sie war bis 1962 im Betrieb.



Bei der Besichtigung konnte die Abdeckung der Verdampferseite abgenommen werden – die der Verdichterseite leider nicht – die Verschraubungen waren total festgerostet. Die Maschine selbst scheint noch völlig in Ordnung – beim Durchdrehen der Maschine von Hand, waren

sofort die Entspannungsgerausche in der Verdampferkugel zu hören.

Da es sich wohl um die kleinste Leistungsgröße des AS-Rotors handelt, würde sich die Maschine ideal für eine Schau-Kälteanlage z.B. in einer Szenekneipe eignen = Flaschenkühlung und Spülwasser- Vorwärmung! Wer hätte Interesse an dieser wirklich interessanten historischen Anlage? Wir vermitteln gerne!

Jubiläen und Geburtstage im Februar:

Wir gratulieren ganzherzlich und wünschen viel Glück, Erfolg und vor allem Gesundheit im neuen Lebensjahr:

Kälteanlagenbaumeister Josef Kurz zum 70. Geburtstag,

Studiendirektor Norbert Mößlang zum 75. Geburtstag

Dipl.-Ing. Werner Kolbe zum 85. Geburtstag und ganz besonders

Dr.-Ing. Peter König zum 90. Geburtstag.

Ihr HKK-Team